

# École de Nizon. Même effectif qu'en 2015

À l'école de Nizon, en ce jeudi de rentrée, tout était très calme. Il faut dire que les effectifs sont les mêmes qu'en 2015 : 142 élèves.

L'équipe enseignante est inchangée : Jennifer Marx garde la classe des tout-petits et petits, Annie Bougeard, les moyenne et grande sections, Valérie Emery, la grande section-CP, Fanny Le Noc le CE1-CE2, Delphine Belibi le CE2-CM1 et Bleuenn Gestin le CM1-CM2. Le personnel municipal est également stable, avec Régine Calloc'h, Nathalie Fauglas et Nadège Mollet-Niger comme Atsem (Agent territorial spécialisé des écoles maternelles).

## Des sorties à la piscine pour les classes de GS aux CMS

Quelques travaux ont été réalisés pendant les vacances : peinture de la cage d'escalier et du couloir,



Jennifer Marx et ses élèves.

marquage au sol d'un cheminement du trottoir à la garderie et d'un arrêt minute devant le portail des classes élémentaires. Un nouveau projet d'école démarre. Il est basé sur trois axes : améliorer les compétences en lecture et calcul

mental, apprendre et développer le partage et l'entraide. Un projet fédérateur de toutes les classes sur ce dernier axe débutera au deuxième trimestre avec un plasticien sur le thème « Fraternité, liberté, égalité ».

Cette année, les classes de GS jusqu'au CM2 iront à la piscine. Les séances commencent mardi 13, pour les CE1-CE2 ; les enseignants font appel aux parents pour les accompagner.

Les horaires de classe sont légèrement modifiés : tous les matins, de 8 h 45 à 11 h 45 ; le lundi, de 13 h 30 à 16 h 30 et les mardi, jeudi et vendredi, de 13 h 30 à 15 h 30.

## ▼ Pratique

Renseignements et contact :  
[ecole-publique-nizon@ac-rennes.fr](mailto:ecole-publique-nizon@ac-rennes.fr)  
ou 02.98.06.02.39.